



# 「学校だより」 12月号

(こころざし・まこと・こころざし) HP版もぜひ

令和2年12月1日  
宜野湾市立(在籍791人、59人)  
志真志小学校・幼稚園

## 2学期末に向けて...学校行事で力をつける子どもたち

これまでなかなか実施できなかった学校行事ですが、11月は感染症対策にも留意しながら少しずつ実施することができました。その中で、子ども一人一人がめあてをもって、集団活動に参加し、振り返りをしながら、自分の成長の実感を高めてきています。

さて、今月は一年の終わりの月であるとともに、長かった2学期をまとめる月でもあります。成長の節目を実感できるよう学校としても留意してまいります。保護者の皆様のご支援と激励をお願いします。また、感染症対策についても、引き続きご理解とご協力をよろしくお願いします。

### 学校行事実施①、プラスその後

#### ①11/8 運動会参観お礼

感染症対策や徒歩にての参観へのご理解とご協力、そして子どもたちへのご支援と励ましに感謝申し上げます。運動会の醍醐味は、全学年の演技をご覧いただき、学校全体の子どもの姿を実感できる場所にあると考えています。今年はそのが叶いませんでしたので、各演技をDVDでご覧いただくことをオススメいたします。

#### ②11/18全児童に6年E伊-披露

運動会で好評だった本校最上級生の演技を、ぜひ5年生以下の児童にも見せたいと、校長提案で実現しました。



水曜の清掃時間に、各学年児童が運動場やベランダから参観し、学校として目指すべき姿を共有できたと考えます。

#### ③11/24幼稚園で5年ダンス披露

次年度の関わりを意図して、これまで幼稚園と5年生の交流を大切にしてきました。今年はそれが不十分なので、まずは運動会での5年生のダンスを披露することを通して、交流を進めることとしました。一緒に体を動かす幼稚園児の姿がありました。



### 学校行事実施②

#### ④11/19秋の遠足(1～4学年)

近隣公園に出かけた1・2年生、足をのばして徒歩で行った3年生、午前中授業の後、午後から近くの公園でレクを楽しんだ4年生でした。学校行事という集団活動を通して、規律ある行動や友だちとのふれあいを深めることができました。場所は以下のとおりです。

1年生「佐真下公園」、2年生「いこいの市民パーク」、3年生「糸蒲公園(中城村)」、4年生「いこいの市民パーク」

#### ⑤11/27自然教室(5年生)

石川青少年の家にて、専門員から説明を受けた後、石川岳登山2時間コースや冒険コースに挑戦しました。日帰りではありませんでしたが、自然にふれあう活動を楽しむことができました。



#### ⑥11/27修学旅行(6年生)

海洋博記念公園での「おきちゃん劇場」観覧、ビーチでのグラスボートやバナナボートでの海洋体験、そして観光地での買い物等の日程でした。6年生も日帰りではありませんでしたが、丸一日みんなで楽しみながら、思い出づくりができました。



### 今月の行事予定

- 1日(火) 募金朝会、世界エイズデー
- 2日(水) 4学年PTA行事(3校時)
- 3日(木) 音楽鑑賞会(中止)  
1学年PTA行事(2校時)
- 7日(月)～10日(木) 授業参観
- 8日(火) 校長講話、委員会活動(6年)
- 18日(金) 少年を守る日・夜間指導
- 20日(日) 家庭の日・ファミリー読書の日
- 25日(金) 2学期終業式
- 28日(月)～1月4日(月) 冬休み
- 1月5日(火) 3学期始業式  
(給食あり)

### 12/7～10 授業参観のお願い

12月7日(月)～10日(木)の期間に全学級で授業参観を行います。2学年以上では、今年度はじめてとなります。当初の年間計画からの変更や、日時等の細かな設定等、保護者の皆様にはご不便をおかけするとともに、コロナの状況によっては中止もあることも含めて、ご理解とご協力をお願いします。

### 毎朝の交通安全指導に感謝②

「沖国大前・宜野湾保育所前」  
「志真志幼稚園横」

学校周辺で地域の方々が長年にわたって、毎朝子ども達の登校安全指導を行っています。

沖国大前では毎朝、宮城さんが、また宜野湾保育所前では、曜日の担当を決めて、仲村さん、島袋さん、新垣さん、玉那覇さん、安次富さんが、さらには毎週金曜に幼稚園横で、民生委員の當山さんが指導を行っています。保護者の皆様のご協力も少しずつ増えてきていることにも感謝いたします。

### 交通事故件数(宜野湾署より)

今年度10月末現在で、子どもに関わる交通事故件数が10件となり、前年比で倍増しているそうです。子どもたちへの安全指導の徹底と、通学路等におけるドライバーの法令遵守をお願いします。

### 校内研究「児童理解のための

『IN-Child インクルーシブニーズチャイルド』の取組」IN-Childは、学習上や生活上の困難があり、包括的な教育が必要な子どもへの関わり方を、職員全体で学んでいます。

### 運動場整備工事(許可書発行)

工事に伴って、学童等の送迎用車両に許可書を発行の上で、下校時の校舎周辺へ出入りを行っています。児童の安全配慮のため、ご理解とご協力をお願いします。

### 校内授業研究1学年「道徳科」

11月25日(水)に、全職員参加で1学年2組の授業をもとに、今年度最後の授業研究を行いました。

教材「はしのうえのおおかみ」を通して、「思いやりの心」についての考えを深めました。指導助言の講師からは、落ち着いた学級の中でしっかりと聞いて、考えている姿のよさを評価していただきました。

